

Las organizaciones empresariales turolenses muestran su satisfacción por la candidatura de Miguel Marzo a la presidencia de CEOE Aragón

Desde la patronal turolense valoran su amplia experiencia y su vinculación con la provincia.

Teruel. 28.12.21.- Las organizaciones empresariales turolenses, trasladan su satisfacción por la candidatura de Miguel Marzo, natural de Utrillas, a la presidencia de CEOE Aragón.

La patronal aragonesa se encuentra inmersa en su proceso electoral, que concluirá el próximo día 3 de febrero con la celebración de los comicios a la presidencia de la organización.

El plazo habilitado para la presentación de candidaturas finalizará el día 10 de enero, y hasta la fecha, Miguel Marzo, director de Recursos Humanos de Pikolin, es el único candidato que se ha postulado.

Desde CEOE Teruel se valora su dilatada trayectoria profesional y su talante negociador, destacando su especial vinculación con la provincia de Teruel y su compromiso con el territorio.

Marzo, que actualmente ostenta la vicepresidencia de CEOE Zaragoza, es además miembro del Comité Ejecutivo de CEOE Aragón y de la Federación de Empresarios del Metal de Zaragoza.